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とで鈴木会員と後任の支店長さんがいらっしゃって
います。後程お2人に御挨拶を頂戴したいと思います。
新支店長さんは女性です。当クラブにとっても初め
ての女性会員ですので大歓迎したいと思います。
◎退会会員挨拶－鈴木泰行会員

　皆さん、今日は。ひまわり信用金
庫の鈴木です。突然の異動でこの度
平にある本部の審査部へ移動するこ
とになりました。植田支店に着任し
てから2年半の間初めてのロータリー

活動に参加させて戴き、大変勉強になりましたし一
皮も二皮も剥けたと自負しています。特に昨年度は
プログラム委員長という大役を仰せ付かり 1年間プ
ログラム作りに没頭致しました。4 つのテストをス
タートに様々な会員の皆様のお力添えがあり日々楽
しく過ごすことが出来ました。皆様も健康に十分留
意しましてロータリー活動で活躍するのをご祈念し
挨拶に代えさせて戴きます。
◎新入会員挨拶

ひまわり信用金庫　植田支店
新支店長　佐藤　智
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この度、いわき勿来ロータリークラ
ブに入会させて戴くことになりまし
た佐藤です。宜しくお願い致します。

伝統と歴史のあるクラブに入会するに当たり声が裏
返る程緊張しています。
ロータリークラブさんの
奉仕の精神は当ひまわり
信用金庫の経営理念に相
通ずるところがあります。

◎会長報告－冨澤藤利会長
　皆さん、今日は。まず、最初に鈴木雅之直前会長
の御尊父の御逝去について報告致します。直前会長
の御尊父は 10 月 15 日午前 8時 44 分に逝去され、享
年 89 歳でございました。当クラブとしては 18 日の
御通夜に岩元幹事と行って参りましたので御報告致
します。それから 7月から私の年度体制が始まりま
したが、皆さんのお蔭で 3 カ月を経過致しました。
私が外部において卓話や講演を行っていることを御
報告します。また、8月 3日ガバナー公式訪問の時に
お話をしました通り、ロータリークラブの活動は会
長しだいであると繰返し教育を受けております。会
長が外部で自ら講演、卓話をやることについて次の
ように具体的に実行しています。1つはクレハクラブ
の年次総会が年 1回ございますが約 100 名のクレハ
ＯＢ幹部が集まり会合する中で私に講演をしてくれ
と依頼が来て 30 分程お話をして参りました。その中
で勿来ロータリークラブの活動の一端をご紹介致し
ました。2件目は11月15日㈫にいわき内郷ロータリー
クラブで外部卓話を行う予定です。当初 9月 3 日に
予定していましたが山﨑パストガバナーの御逝去が
あり延びました。3件目は福島しんたつロータリーク
ラブでの外部卓話を年内に予定しています。このよ
うな講演や外部卓話を通して、勿来ロータリークラ
ブの活動を外部に理解して戴くと共に外部卓話をし
たクラブの会長さんから卓話を頂戴し他クラブの活
動状況を皆さんと学習し当クラブの活動が活性化す
るように努めていくことを目的に外部卓話を今後も
積極的に続けていきたいと思います。それからひま
わり信用金庫植田支店の支店長が交代するというこ
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ロータリーソング　我等の生業
－今月は米山月間・米山記念奨学会委員会
　　（経済と地域社会の発展）月間です－
4つのテスト
　　　　櫛田　幸雄　会員

  CLUB BULLETIN
　　　　いわき勿来ロータリー・クラブ

人類に奉仕するロータリー

ロータリアンの精神で私なりに頑張っていきたいと
思いますので御指導、御鞭撻を宜しくお願いします。
◎米山功労賞授与
　米山功労賞第 3回マルチプ
ルの表彰状が赤津善宣会員へ
届いております。お渡し致し
ますので前の方へどうぞ。
◎地区大会表彰授与
　名前を呼びますので前の方へどうぞ。橋本慶紀会
員、金成通之会員、髙萩勝利会員、後藤泰治会員、
渡邉公平会員お
めでとうござい
ます。なお、勿
来ロータリーク
ラブへ寄付総額
第 2位と個人平
均第 1位でクラブへ感謝状が届いています。
◎幹事報告－岩元義春幹事
・ガバナー事務所よりロータリー財団セミナーのご案
内が届いています。
・いわき平ロータリークラブ、いわき平中央ロータ
リークラブから週報が届いています。岡崎南ロータ
リークラブからも週報が届いています。
・今週 23 日㈰ですがＩＭが開催されます。各自昼食
を済ませてホテルミドリに集合し、12 時 30 分に出
発予定です。現在 21 名参加となっています。
・10 月 13 日㈭にワシントンホテル椿山荘で会長幹事
会が行われました。内容はＩＭについて、ＩＭ委員
会セミナーについて、分区ゴルフ大会について新会
員セミナーについて、地区青少年奉仕委員長の芳賀
裕さんとインターアクト委員の嵐会員も会長幹事会
に出席致しました。
◎磐城農業高等学校新校舎落成記念式典並
びに創立 73周年記念式典報告

－佐藤政司会長エレクト
　10 月 15 日に新校舎落成記念と創
立 73 周年記念式典が開催され参加
致しました。73 周年というのは 70
周年の予定が地震で校舎が全壊した

為です。私が参加したのは高額募金協賛者というこ
とで表彰を受けました。また、後藤泰治会員と赤津
善宣会員は特別感謝状を戴きました。
◎各委員会報告
◇出席委員会－押田小委員長
　本日の出席状況は前頁下記の通りです。なお、本
日は出席奨励賞を差し上げ
たいと思います。髙瀬政男
会員前の方へどうぞ。おめ
でとうございます。
◇スマイルボックス
　委員会－林副委員長
・鈴木雅之直前会長のお父様のご冥福をお祈りして。

関川、高橋、木幡、林、髙萩、嵐、
越田和、鈴木敏広各会員及び冨澤
会長、佐藤政司会長エレクト、鈴村
副会長、岩元幹事、小熊副幹事
・新入会員ひまわり信用金庫佐藤智子
様の入会を歓迎して。木幡、林、山下、渡邉（公）、
櫛田、渡邉（國）、越田和、後藤、清水、金成、赤津（善）、
星各会員
・出席奨励賞ありがとうございました。　　髙萩会員
・本日早退ごめんなさい。　　　　　　　　大平会員
◎会員卓話－嵐　繁雄会員

　今日の会員卓話は何をお話しよう
かと考えましたが、私の趣味につい
て話をすることに決めました。十数
年前から趣味でやっている木造模型
を写真ではなく現物を 3点程持参致

しました。実物をご覧戴ければ幸いです。私は趣味
としていろいろやっております。下手の横好きでど
れも真面なものはありませんが、まず、①木造模型
製作で今日お話をする内容が木造模型です。②ドロー
ン飛行撮影、③ドライブ旅行、旅行は 47 都道府県
を全て制覇しました。④美術館、博物館、記念館等
めぐりはその流れです。⑤
城めぐり、⑥温泉めぐり、
⑦世界遺産めぐり、⑧写真
・ビデオ撮影、⑨家庭菜園、
⑩日曜大工、⑪蕎麦打ち
（3日に 1度打つ）、⑫記念
硬貨、記念切手、年代別通貨等の収集、⑬ゴルフ（ロー
タリーゴルフ愛好会で楽しむ）⑭ボウリング（最高
スコア 218）⑮毛筆手習（写経など）、⑯パチンコ、
⑰麻雀、⑱仕事（？）となっています。木造模型は
中が透けて見える構造模型です。実物は組手で出来
ていますが模型は接着剤を使い作っています。模型
はキットがあり棒状の物をカットして作っていきま
す。細かいところは加工します。いかに手間をかけ
て作るかによって出来映が変ってきます。パーツを 1
つ 1 つ作って木をお湯で温めてアールのくせを付け
ます。今まで作った作品は①新日本丸 1／ 160、②新
日本丸 1／ 80、③薬師寺東塔 1／ 70、
④法隆寺五重の塔 1／ 70、⑤鹿苑寺金
閣 1／ 70、⑥法隆寺五重の塔 1／ 40、
⑦平等院鳳凰堂 1／ 70、⑧日光陽明門
1／ 40、⑨法隆寺金堂 1／ 50、⑩法隆
寺夢殿 1／ 50、⑪姫路城 1／ 100、⑫
松本城 1／ 80、⑬帆船ソレイユ、ロワ
イヤル 1／ 77 は現在製作中であります。


